



"Sheila y Julia"

Sheila conoció a Julia en la playa. El curso había terminado, los dos estaban de vacaciones y pasaron varias semanas jugando juntos. Se hicieron muy amigos. Después, Julia volvió para su ciudad. Les dio mucha pena. Querían seguir viéndose. Pensaron mucho y encontraron una solución. Todos los sábados, sus papás les dejan hablar a través del ordenador. Sheila desde Coruña y Julia desde Lugo. Se cuentan todos sus secretos y esperan con ilusión que llegue el próximo verano.

AHORA CONTESTA A LAS PREGUNTAS:

¿Dónde se conocieron Sheila y Julia?

- En un pueblo de montaña.
- En el parque.
- En la playa.
- En el colegio.

¿Por qué estaban tristes Sheila y Julia?

- Porque tenían que volver a clase.
- Porque ya no podían ser amigos.
- Porque no sabían qué hacer.
- Porque tenían que separarse.

¿Por qué tienen ganas de que llegue el próximo verano?

- Porque se acaban las clases.
- Porque seguirán hablando por ordenador.
- Porque serán un año más mayores.
- Porque podrán volver a verse

¿Cómo te gustaría que acabase la historia?
Escribe aquí tu respuesta.

